



COMUNICADO

Ante la solicitud de nuestros clientes, el Instituto Boliviano de Metroología (IBMETRO) informa que la atención al público continuará en nuestras oficinas de la Av. Camacho, casi esquina Bueno, hasta el viernes 5 de julio.

Les recordamos que, desde el lunes 8 de julio, la atención de la Oficina Central de IBMETRO será realizada desde nuestros nuevos predios ubicados en el municipio de Achocalla (Calle Illimani de la zona Valle Hermoso).

Ubicación de IBMETRO
en Achocalla



La Paz, junio de 2024